



La ministra Isabel Rodríguez visita el Ayuntamiento de Granollers

El Ministerio de Política Territorial destina a las entidades locales de Cataluña más de 40 millones de euros para proyectos de digitalización

- Las subvenciones a Granollers para financiar proyectos municipales de digitalización alcanzan 232.205 euros
- Isabel Rodríguez destaca “la transformación sin precedentes para la modernización de nuestra economía y la cohesión social” que desarrolla el Gobierno con el Plan de Recuperación
- Una transformación que va desde las grandes inversiones hasta las gestiones de los ayuntamientos, que simplifican trámites y ofrecen mejores servicios a la ciudadanía

Granollers (Barcelona), 30 de septiembre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha puesto en valor el desarrollo por el Gobierno del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR): “Una transformación sin precedentes de nuestro país para impulsar y modernizar nuestra economía y para la cohesión social. Una transformación que va desde las grandes inversiones hasta las gestiones con el ayuntamiento, que impactan en la calidad de vida de la ciudadanía, en la simplificación de trámites, en un uso eficiente de los recursos públicos, en definitiva, en prestar mejores servicios”.

Isabel Rodríguez, que ha visitado hoy el Ayuntamiento de Granollers, donde se ha reunido con su alcaldesa, Alba Barnusell, y su equipo de gobierno, ha destacado los proyectos de digitalización para los ayuntamientos, con un presupuesto de casi 400 millones en tres años.

Cataluña

En las dos convocatorias realizadas hasta ahora, 2021 y 2022, las entidades locales catalanas disponen de más de 40. millones de euros para financiar sus proyectos de digitalización y modernización municipales.

En la primera convocatoria de 2021, para ayuntamientos con más de 50.000 habitantes, los municipios catalanes recibieron 15,5 millones (17% del total) de los casi 90 millones de euros destinados a los municipios españoles.

En la convocatoria de 2022, para entidades locales de 20.000 a 50.000 habitantes y diputaciones provinciales, los municipios catalanes recibirán casi 25 millones de euros.

Isabel Rodríguez ha subrayado “el papel fundamental de los ayuntamientos en el despliegue del Plan de Recuperación para la digitalización y para el resto de inversiones. Y Granollers, con casi 9 millones de euros de los fondos europeos para diferentes proyectos, es un ejemplo de impulso y colaboración para sacar el máximo partido a los fondos y transformar nuestras ciudades en beneficio de la ciudadanía”.

Granollers

Granollers cuenta con más de 62.000 habitantes, es un municipio en constante crecimiento. Solo para poner en marcha proyectos de digitalización, gestionados directamente por el Ministerio de Política Territorial, Granollers ha recibido 232.205 euros para financiar dos proyectos: “Modernización del puesto de trabajo en movilidad y acceso al *cloud* en el Ayuntamiento, con 190.231 euros; y “Servicio de Sistemas de Información y Comunicación del Ayuntamiento”, con 41.974 euros.

Son proyectos para transformar digitalmente el Ayuntamiento de Granollers con una prestación eficiente de los servicios públicos, que beneficiará al tejido productivo de la ciudad, maximizará la automatización de la gestión e impulsará la cooperación entre los diferentes servicios públicos municipales.

Tras la reunión en el Ayuntamiento, la ministra ha visitado la Escuela Municipal de Trabajo y el Anillo Verde, que han recibido financiación de los fondos europeos.

La Escuela Municipal de Trabajo de Granollers, con 128 profesores y 1.685 alumnos, que cursan estudios de grado medio, ha recibido 592.370 euros de los fondos europeos para rehabilitación energética y poder ahorrar un 60% de energía.

Y el Anillo Verde, Proyecto Conecta Congost Natura 2025 ha sido uno de los 18 proyectos seleccionados por la Fundación Biodiversidad, del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, con una subvención de 3,3 millones de euros.

Proyectos de digitalización para las entidades locales

El Ministerio de Política Territorial ha lanzado ya dos convocatorias para financiar proyectos de digitalización y modernización de las entidades locales, quedando solo pendiente la convocatoria de 2023.

La primera convocatoria, correspondiente a 2021, se destinó a ayuntamientos con más de 50.000 habitantes, de la que se benefició el Ayuntamiento de Granollers. Se han subvencionado 330 proyectos de digitalización de 145 municipios, por importe de casi 90 millones de euros. “Una convocatoria que fue todo un éxito, ya que se adjudicó el 96,4% del presupuesto y solo cuatro municipios, a los que el Gobierno ha ofrecido una segunda oportunidad, no presentaron proyectos”, ha explicado la ministra.

La segunda convocatoria, abierta actualmente para recibir los proyectos municipales hasta el 15 de diciembre, cuenta con un presupuesto de 154,5 millones de euros, de los que casi 8 millones se asignarán a la Diputación de Barcelona para digitalización de municipios con menor población de la provincia.